

# Rückblick auf erfolgreiche Neuinstrumentierung

Generalversammlung der **Brass Band Feldmusik Marbach**

*Die Brass Band Feldmusik Marbach blickte an ihrer 152. GV auf ein intensives Vereinsjahr zurück. Höhepunkt war eindeutig der Festtag zur Neuinstrumentierung.*

Der Anlass fand am letzten Freitag im Bergrestaurant Eigerblick statt. Das Co-Präsidium Sonja Koch und Bruno Wigger führte durch die Versammlung. Ganz im Zeichen der Neuinstrumentierung stand das vergangene Vereinsjahr – sei es beim Jahresprotokoll,

dem Bericht des Dirigenten oder den ausführlichen Ausführungen von OK-Präsident Thomas Wigger.

Die weiteren Ereignisse und Anlässe wurden gewohnt humorvoll von Ramona Krügel im Jahresprotokoll festgehalten.

## Mutationen

Nach 14 Jahren Aktivmitgliedschaft hat sich Stefanie Wigger entschieden, den Verein zu verlassen. Vor allem wegen der räumlichen Distanz ist es ihr nicht mehr möglich, aktiv am Vereinsleben teilzunehmen. Ihre Worte im Austrittsschreiben zeigten deutlich die grosse und bleibende Verbundenheit mit der Feldmusik Marbach.

Mit Robin Glanzmann konnte erfreulicherweise ein Neumitglied aufgenommen werden. Robin hat im vergangenen Vereinsjahr bereits die hintere Cornett-Reihe verstärkt.

## Ausblick

Nach den traditionellen Jahreskonzerten vom 4. und 8. Mai 2024 folgt ein Monat später schon ein weiterer Höhepunkt im neuen Vereinsjahr. Die Feldmusik Marbach wird am Walliser Kantonalen Musikfest in Crans-Montana teilnehmen. Der Verein wird das Wochenende vom 8. und 9. Juni 2024 für diesen Anlass im schönen Wallis verbringen.

Am 22. Juni findet das nächste Highlight des Vereins statt. Die 3. Marbacher Bierwanderung steht auf dem Programm. Wie bei den ersten beiden Ausgaben wird es am Abend wieder ein «Füüfliiberfäsch» geben.

## Ehrungen

Nach einem feinen Abendessen aus der «Eigerblick»-Küche folgte noch das Traktandum Ehrungen. Die Feldmusikfamilie ernannte sieben Fans, die den Verein in der Vergangenheit grosszügig finanziell unterstützt haben, zu neuen Ehrenmitgliedern. Zu seiner grossen Überraschung wurde ebenfalls Thomas Wigger zum Ehrenmitglied ernannt. Dies zum Dank für seine Tätigkeit als OK-Präsident der Neuinstrumentierung und für seine langjährige Mitgliedschaft im Verein. Als spezielles Präsent erhielt er sein «altes» Cornett geschenkt.

Für 15 Jahre Vereinstreue erhielten Matthias Koch und Aschi Niederhauser ein Geschenk. Belohnt wurden auch Claudia Bieri-Krügel und Patricia Schöpfer für jeweils 20 Jahre Aktivmitgliedschaft. Die Feldmusik liess den Abend gemütlich ausklingen mit einem feinen Dessert und Kaffee. Anschliessend ging es mit den winterlich verschneiten Gondeln wieder talwärts. [ps]



Thomas Wigger (neues Ehrenmitglied), Stefanie Wigger (Austritt), Aschi Niederhauser (15 Jahre), Claudia Bieri (20 Jahre), Matthias Koch (15 Jahre), Patricia Schöpfer (20 Jahre). [Bild Ramona Krügel]